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Seduta del Consiglio Comunale del 20 marzo 2006 

Intervento del Consigliere De Albertis 

BENEDETTO MARCELLO: 

PERCHE’ NON SI APPLICA 

L’INDIRIZZO DEL CONSIGLIO 

IN MERITO AL MERCATO? 
 

 

Passo ad un altro argomento locale, passo alla problematica del 

mercato di Benedetto Marcello che tante volte abbiamo qui discusso. 

Il Consiglio Comunale aveva approvato all’unanimità, a firma prima 

mia e della consigliera Adamo, una mozione che chiedeva la 

sistemazione del parterre di Benedetto Marcello a verde e parco 

giochi con rimozione del mercato. So che era stato presentato un 

progetto che prevedeva questo parterre a verde; poi ultimamente 

invece un nuovo progetto che ripropone le bancarelle sopra il 

parterre.  

Allora io vorrei sapere se la votazione del Consiglio in merito a 

una mozione e la votazione addirittura di una delibera del Consiglio di 

Zona 3 hanno valore o non hanno valore. Io credo che debbano 

avere valore e che, pertanto, questa nuova decisione di rimettere le 
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bancarelle sul parterre non sia assolutamente corretta. Mi rivolgo al 

Sindaco e mi rivolgo all’assessore Predolin per chiedere una risposta 

in tal senso. L’Assessore aveva detto che comunque era allo studio lo 

spostamento di questo mercato, ebbene mi sembra assurdo bloccare 

i lavori per la sistemazione del parterre a verde e a giochi per 

bambini, come è stato chiesto dai residenti mille volte, anche in 

un’assemblea popolare con la gente e, ripeto, anche da due 

istituzioni: il Consiglio di Zona 3 e il Consiglio Comunale all’unanimità 

con una sua mozione. Quindi chiedo una risposta in tal senso”.  

 


